



はるにれ

「絆」を形にした運動会

9/30(土)、好天に恵まれた練習期間の余勢を駆って、最高のコンディションの中、運動会を開催することができました。児童一人一人の手形で彩られた「天までとどけぼくらの絆」のスローガン旗の下子どもたちは、はつらつと競技・演技に臨みました。各種目が始まる前の真剣な表情と終了後の満面の笑顔が、仲間とともに積み重ねた練習の重みと、そこで生まれた絆を物語っていたように思います。

【演技種目紹介】

1年「キラキラジャンプ！」ポンポンに負けないキラキラ笑顔で、かわいらしく元気いっぱいに踊りました。

2年「アロアロアロハ♪」ディズニーメドレーにのって、鮮やかな海のイメージが校庭全面に広がりました。



3年「銀河鉄道999」一人一人のきびきびしたダンスとともに、ダイナミックな隊形移動にも目を奪われました。

4年「YOSAKOI ソーラン」お手製の鳴子で刻む軽快なリズムにのって、切れのある動きで踊り抜きました。



5・6年「∞∞～新たなる挑戦～」初めての高学年合同組体操。丁寧に仕上げた多様な技と88名の集中力・結束力が感動を呼びました。



足を運んでくださった方々の温かく大きな声援に感謝申し上げます。また、PTA種目への積極的な参加や、役員の皆様を中心とした運営面でのサポート、片付けへのお力添えもありがとうございました。児童が主役！の運動会ですが、たくさんの支えがあって楽しさや達成感を味わえたことを、子どもたちの心の中にも残していきたいと思ひます。

海老名市立有馬小学校 学校だより
平成29年10月25日号

校長 村松 かおり

11月の行事予定

- 1日(水) 個別教育相談(～6日) 短縮日課5校時
校内作品展(～7日)
 - 8日(水) 短縮日課5校時
 - 10日(金) 校内学習発表会 2・3校時
 - 11日(土) 学校公開 2・3校時(保護者向け学習発表会)
短縮日課5校時
 - 13日(月) 振替休日
 - 15日(水) 朝の読み聞かせ
 - 16日(木) 支援級合同宿泊体験学習(～17日)
4年ふくし教室(車椅子)
 - 20日(月) 朝会(有馬高校)
 - 22日(水) 朝の読み聞かせ
 - 24日(金) 就学児健康診断短縮日課5校時
 - 27日(月) 朝会
- ★学校訪問相談(木曜日) 2日・9日・16日・30日



行き帰りも○! 秋の遠足

10/4の4年(藤沢少年の森)を皮切りに、2年(中央農高・食の創造館)、1年(大谷近隣公園)、3年(海老名運動公園)、5年(城山公園)と秋の遠足が続きました。雨による順延はなく、それぞれ目的地で充実した活動を行うことができました。同時に嬉しかったのは、行き帰りの子どもたちの姿です。学年毎にかなりの距離を徒歩移動しましたが、場面に応じて安全に気を配りながら、音を上げず元気に歩いていたそうです。また、復路で路線バスを利用した学年からは、公共のマナーを意識して行動できた様子も聞きました。

6年生の日光修学旅行でも、子どもたちが雄大な自然や歴史の重み、職人の技等に素直に感動し、大いに楽しみながら節度をもって行動する姿を目にして「さすが最上級生！」と感じました。

学校では、社会で自立し生きていくために必要な力を、あらゆる機会を通して学んでいきます。遠足や修学旅行での経験が、楽しい思い出に留まらず日常の学びに戻っていくように、さらに社会の一員としてたくましく生きる力に転じていこう今後働きかけていきます。

10月10～13日の「学校へ行こう週間」では、のべ80名の皆様にご来校いただきました。11月の個別教育相談・校内作品展・学校公開もよろしくお願ひいたします。